

Norderstedt, 9.4.2017

für die Geschäftsleitung und alle Mitarbeiter des Alten- und Pflegeheims Scheel.

Gütes Scheel - Team,

Marianne ist vor einigen Tagen heingegangen, und ich möchte mich in den Stunden der Besinnung danach bei Ihnen allen ganz herzlich bedanken für die liebevolle Aufnahme, die hingebungsvolle Pflege und ausgezeichnete Betreuung.

Wir haben uns bei Ihnen wohlgefühlt; wir waren hier etwas mehr als 1 Jahr zu Hause.

Ich persönlich danke ganz herzlich dafür, daß ich in dieser Zeit fast täglich bei Marianne sein - und sie auf ihrem letzten Weg begleiten durfte.

Speziell den Pflegekräften des Wohnbereichs 6, hier war ja der letzte Lebensmittelpunkt von Marianne, zolle ich höchste Anerkennung.
Trotz schwerster, körperlicher Anforderungen und teilweise zeitlichen Engpässen, haben sie ihre Arbeit hervorragend erledigt.

Immer waren sie den Bewohnern liebvoll zugewandt und versuchten ihre Wünsche und Bedürfnisse zu erfüllen.

Doch jeder Mensch kann nicht immer nur arbeiten. Er braucht auch Ruhe zur Erholung und manchmal etwas Abwechslung.

Eine Feier mit allen Betriebsangehörigen kann dazu beitragen.

Für solche Aktivitäten, vermute ich, haben Sie sicher eine Gemeinschaftskasse. Zur „Auffrischung“ dieser Kasse füge ich als persönlichen Dank eine kleine Spende bei.

Ich wünsche Ihnen allen für die Zukunft gute Gesundheit und viel Kraft für die schwere Arbeit.

Ich bleibe Ihnen stets verbunden und verabschiede mich, bis ich später vielleicht einmal selbst „dran“ bin.

Ihr